

## Sortie Cirque du 09 Novembre 2013

En cette fraîche journée, ravie de distinguer au loin les polos bleus AMPC se mêlant à la foule, familles et adhérents se sont retrouvés Quai Perrache à l'heure du goûter afin d'assister au tout nouveau spectacle de MEDRANO.

En discutant tous ensemble, la nostalgie du cirque a rappelé de très bons souvenirs pour la majorité mais fut une première pour d'autres.

Nous avons attendu dans l'un de leurs chapiteau où odeurs sucrées et salées se mélangèrent à la perfection. Elles firent plusieurs victimes et notamment les enfants, préférant les cônes de pop-corn aux « Pitch® » proposés par l'un des adhérents.

L'attente fut moins longue pour certains d'entre eux grâce à 2-3 tours de piste sur le dos d'un poney moyennant 2-3 € ou par l'achat de baguettes magiques et divers gadgets.

Une fois placés, Mr Loyal chauffa et réchauffa la salle grâce à son talent mais surtout grâce aux enfants (surtout les nôtres) évidemment très motivés. Les décibels atteignirent leur maximum quand les lumières s'éteignirent pour laisser place au show.

Les numéros de chevaux, éléphants et de fauves ont eu comme toujours du succès. La tradition fut balancée par quelques originalités animalières telles que des numéros canins. Le chapiteau fut remplacé un temps par un stade de football. La qualité de comédien des joueurs respecta la réalité : les footballeurs sont des mauvais joueurs.

Un numéro réalisé par des perroquets Ara compléta cette liste. Ces volatils nous ont permis de rêver en nous faisant lever la tête.

Un spectacle de cirque ne serait rien sans ses clowns. Leur mise en scène « Halloweenienne » ont permis de redonner de la voix aux enfants et un sourire aux plus grands.

D'autres artistes nous coupèrent le souffle grâce à des numéros risqués mais tout aussi impressionnant de part la technique, la créativité et l'originalité.

Enfin, 2 nouveautés terminèrent le spectacle. La voiture-robot « Transformers » et un numéro dont j'affectionne tout particulièrement « Le globe infernal et les 3 motos ». Les jeux de lumières, les motos tournant dans ce petit globe pouvant se séparer en deux, rendirent ce numéro encore plus spectaculaire.

Au final, les enfants ont littéralement adoré cette sortie. Le numéro « Transformers » a beaucoup plu. Si MEDRANO était connu pour quelques uns, la surprise était bien là. Les parents ont aussi beaucoup apprécié.

Marie